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La, Escuela Muni~ipal de Música: 
una necesidad que debe hacerse realidad en Talavera 

En el último concierto ofrecido por la 
Banda Municipal de Música en la Casa de 
la Cultura, se pudo observar entre ios 
asistentes, gran cantidad de niños y niñas 
que en el entreacto y final del mismo, se 
apiñaban alrededor de los componentes 
de la banda. Interesado por dicho aconte
cimiento que me llamó la atención, les 
pregunté y pude enterarme por ellos 
mismos que eran educandos de la escuela 
de la banda de música. Me extrañó la res
puesta ya que no tenía noticia de que 
hubiese una escuela constituída oficial
mente, por lo que me interesé sobre el 
asunto. Por fin pude sacar' en conclusión 
que dicha escuela, no oficialmente consti-

~.;~,~·~t~,::~a::~i,;:1i :a~;.r~:1:U:'~· 
-iv~,~~:, ,>:habla' Con :doD·.José F~mández Rodrigo, 

profesor que está al frente de todos estos 
educandos y que a la vez es miembro de 
la banda y por él mismo me enteré que la 
escuela está funcionando desde el mes de 
mayo; 

-Yo, me dijo, vengo impartiendo cla
ses de solfeo, teoría e instrumento desde 
esa fecha. 

.:.,-¿Cuántos alumnos tiene la escuela? 
-Cetca de cuarenta. 
-¿Usted solo les da las clases? 
-No, los hacemos don Rafael, director 

de la banda, don Silviano, subdirector y 
un servidor. , 

·, · - ¿Percil~en alguna ásignación por . ese 
trabajo? -

-Sí, tenemos don Silviano y yo seiS
cientas pesetas mensuales por ayudar al 
director, pero no por lo que estamos ha
ciendo actualmente en la escuela. 
· -'¿Cuánto tiempo dedican diariamente 

a las clases?· 
-Como mínimo , dos horas diarias, 

aunque como comprenderás este tiempo 
es insuficiente, ya que las lecciones se las 
.toro.amos il.l(iivtdualmente a cada edu-

- cando y no por grupos¡ pues de esa forma 
el aprendizaje es más eficaz. 

- ¿No cree que la remuneración no se 
ajusta a la labor y esfuerzo que realizan? 
· -Bueno, en realidad lo que hacemos 

.no es por dinero, sino por la afición que 
tenemos y la preocupación de que la 
banda no se disuelva por falta de educan
dos, · pero la verdqd e~ que aunque la 
afición es mucha; son más . de dos horas 
diarias las.que dedicamos a-la enseñanza, 
sin ser remunerados con arreglo .a la labor 
que se realiza. 

Isidro Sánchez 
Rabadán 

ESPECIALIDAD 
EN LAMPARAS 

Corredera del Cristo, 20 

- ¿Llegará a subsanarse esta dificul
tad? 

-Creemos que sí, el Excmo. Ayunta
miento se está ocupando en estos momen
tos de ello, ya que saben que la banda no 
puede subsiStir si no hay una escuela que 
la respalde, pues en ésta está la savia que 
tiene que nutrir de elementos nuevos a la 
miSma, ya que algunos de los componen
tes son mayores, otros vienen de fuera 
para reforzamos cuando damos concier
tos, y otros no tienen el suficiente tiempo 
para dedicar al estudio por razones de tra
bajo, por lo que si no hay educandos que 
vayan supliendo a todos éstos, nos encon
traremos un día no muy lejano, como 
ocurrió no. hace mucho tiempo, una ban
. da nwrmada con los pocos que verdadera
mente tienen afición. 

-Con estos casi cuarenta educandos 
¿queda resuelto el problema? 

-No, ni mucho menos, ten en cuenta 
que de todos los que hay es posible que 
sólo lleguen a tocar un diez o como 
mucho un quince por ciento, motivo pri
mordial de que se mantenga la escuela en 
funcionamiento con educandos nuevos . 

- ¿En estos momentos admiten más 
educandos para la escuela? 

-No, ya tenemos más de los que pode
mos atender adecuadamente, no obstante, 
admitiríamos aquellos que, o bien tienen 
instrumento propio,' o piensan comprár
selo, esos no hay que abandonarlos pues 
tienen afición. ' 

-Una última pregunta, ¿hay muchas 
solicitudes para ingresar como educan
do_s? 

-Muchísimas, cada día vienen nuevos 
solicitantes, a éstos se lés toma el nombre 
y dirección para avisarles en el momento 
que se produzca una vacante. 

Gracias, señor · Rodrgio por la amabili
dad que ha tenido y espero que todas esas 
dificultades y problemas que ha plantea
do, se solucionen en breve, máxime sa
biendo de la buena diSposición de nuestro 
Excmo. Ayuntamiento para que la escue
la sea una realidad y que 'en poco tiempo 
podamos contar en nuestra ciudad con 
una buena banda infantil, así como 
también que la que tenemos no 5e· pierda, 
como por desgracia está ocurriendo eri 
muchos pueblos de España. 

L. RODRIGUEZ 

(Fot9 RODRIGUEZ) 

RESOLVEMOS SU DECLARACION 
SOBRE LA RENTA RAPIOA Y 

ECONOMICAMENTE 

Le atenderemos personalmente 
en su domicilio, llamando al 

Telf. 80 26 34.-Talavera. 
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construcciones de 1 fuente 
Disponemos de máquinas que alcanzan 

una profundidad de 32 metros, con un 
diámetro de 1,20 metros. 

PRECIOS: 

- Metro cimbrado a 6 .. 000 ptas .. 
-Metro sin cimbrar a 2 .. 500 ptas. 

construcciones de la fu ente 
Calle Fuente Vieja, 9. Telefono 36 y 115 

HORCHE .(6uadalajara) 

Claude Akins, Sonny Pruitt 
para los amigos, acaba de 
rodar unos films publicitarios, 
en los que interpreta 
nuevamente a Sonny Pruitt. 
el popular personaje de la 
serie televisiva "En Ruta'' · 
Al volante del camión .r · 
de Agrar,con sesenta . .--/ 
toneladas a su 
espalda, Sonny 
recorre la geo -
grafía .española 
con un valioso 
cargamento de 
semillas de 

maíz Agrar para todos los 
agricultores espafioles. 
Las semillas Agrar --·nacidas 

·. para ser buena~' ~asechas--
, prop.orcionan al agricultor 

una inkresante 
rL'ntabilidad y una 
tranquila seguridad, 
Agriir posee la 
variedad más ade

cuada de maíz para 
cada circunstancia, 

para cada terreno. para 
cada zona, 

Semillas de maíz Agrar y 
¡buenas cosechas' , 

MAIZ AGRAR:UNA 
VARIEDAD PARA 
CADA TERRENO. 

~ 
agrar. 
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